

La journée des infirmiers et des infirmières est célébrée à Cuba



La Havane, 12 mai, (RHC).- La journée internationale de l'Infirmière, est célébrée aujourd'hui à Cuba.

Le 12 mai a été instituée Journée de l'Infirmière en l'honneur de Florence Nightingale à laquelle l'on doit les bases de la profession infirmière contemporaine. Ses contributions sont nombreuses : elle a été la première personne à définir que chaque patient a des besoins individuels, que le rôle de l'infirmière vise à satisfaire ces besoins et elle a pris en compte les dimensions santé-maladie des soins infirmiers.

Elle a fait des soins infirmiers une occupation respectée en établissant une formation, en soulignant l'importance d'une éducation continue, et en distinguant les soins infirmiers de la médecine. Elle croyait qu' "une bonne pratique infirmière ne grandit pas seule; elle est le résultat d'études, d'enseignement, d'entraînement, de pratique, qui se finalise dans une base solide qui peut se transférer dans tous les milieux, auprès de tous les patients.

Edesia Ríos et son mari Dorian Justiniani sont infirmiers. Ils viennent de rentrer à Cuba après avoir participé au Venezuela au programme Barrio Adentro, à l'intérieur du quartier.

Notre collègue Susana del Calvo les a interviewé au sujet de leurs expériences au Venezuela. Edesia a signalé

« Cela a été un honneur, quelque chose de beau dans ma vie, qui m'a permis de grandir, d'approfondir mes connaissances de l'idiosyncrasie d'autres pays. Notre pays a semé chez nous depuis notre naissance de valeurs humaines. Le Venezuela a été pour nous une école.

Le travail à Cuba n'a jamais été difficile pour moi. Le travail de l'infirmière est humain et joli. Il n'y a rien de difficile lorsque l'on aime sa profession.

Dorian Justiniani a pour sa part signalé:

« Des félicitations en cette journée de l'infirmier, une profession que nous avons toujours exercé avec un grand amour et respect. Nous les infirmiers, comme l'a dit notre Commandant en chef, faisons partie de cette puissance médicale mondiale. C'est beau de pouvoir représenter notre pays en vertu de l'accord signé par les Commandants Hugo Chávez et Fidel Castro pour porter la santé au peuple vénézuélien y compris aux frères des pays frontaliers avec le Venezuela.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/22897-la-journee-des-infirmiers-et-des-infirmieres-est-celebree-a-cuba>



Radio Habana Cuba